

Der Winter lässt grüßen - eine Herbsttour auf den Iseler



Noch ein schöner Klettersteig im Herbst hätte es werden sollen. Gut 40cm Neuschnee haben dieses Vorhaben unmöglich gemacht. Aber was macht das schon, wenn man bei wunderbarem Wetter durch eine verzauberte, winterliche Landschaft wandern kann. Für unsere PerPedes-Bergsteiger war das jedenfalls kein Problem.



Wir waren erst mittags aufgebrochen, weil wir dem Schnee noch eine Chance geben wollten, wieder zu tauen, aber den Gefallen tat er uns nicht. Im meist herrlichen Sonnenschein stapften wir so über den Normalweg auf den Iseler.

Oben wurde auch deutlich, dass es gut war, sich nicht durch den tief verschneiten Klettersteig zu wühlen, denn das Drahtseil war nicht allzu viel zu sehen. Dafür

genossen wir die grandiose Aussicht war und unsere Brotzeit.



Dann ging es wieder zurück, was natürlich im teils knietiefen Schnee recht vergnüglich war.



Und das eine oder andere kuriose Bild gab's dann auch noch zu sehen

